



Communiqué de Marie-Françoise PEROL-DUMONT

Présidente (PS) du conseil général de la Haute-Vienne
Présidente du groupe de gauche à l'Assemblée des départements de France

Jeudi 23 février 2012

<p>Marie-Françoise PEROL-DUMONT : « Le gouvernement oublie ses aînés »</p>
--

La création de 1105 places en établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes est remise sine die, alors que 11,65% de la population de la Haute-Vienne a plus de 75 ans. Cette décision de la Caisse nationale autonomie solidarité (CNSA) a été confirmée par l'Agence régionale de santé (ARS). **Conséquence, à ce jour, seules 321 places ont été financées par l'assurance maladie, soit 29% des places programmées.**

Après l'abandon de la réforme sur la dépendance, « priorité nationale », promise en 2008, 2009, 2010... il serait temps que les paroles se traduisent en actes.

Les remises en cause de choix politiques arrêtés par les collectivités locales en raison de décisions nationales me conduisent à en appeler à l'instauration d'un véritable pacte de confiance, sans lequel la décentralisation ne sera plus qu'un décor de théâtre pour des élus locaux rendus à l'état de marionnettes.

Contact Presse

Marjorie Aubert

Marie d'Ouince Consultant

01 56 64 00 44 / 06 86 28 36 38